

Die Gemeinde Wüstenrot trauert um ihren Bürgermeister a.D.

Rolf Kaelble

der am 27.11.2022 verstorben ist.

Der Verstorbene war von 1962 bis 1974 Bürgermeister der Gemeinde Wüstenrot.

Seine langjährige, engagierte kommunalpolitische Arbeit verdient unseren Dank
und unsere Anerkennung.

In Würdigung seines langjährigen Engagements als Geschäftsführer des Tourismusverbandes Neckarland-Schwaben und seiner ehrenamtlichen Tätigkeit im Kreistag, als Vorsitzender des DRK-Ortsvereins, als Vorstand vom Schwäbischen Albverein und Ehren-Gauvorsitzender, sowie als Aufsichtsrat der VR Bank wurde Herr Kaelbe im Jahr 2010 die Ehrenmedaille der Gemeinde Wüstenrot verliehen.

Wir werden Herrn Kaelble stets ein ehrendes Andenken bewahren.
Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.



Für die Gemeinde Wüstenrot:
Timo Wolf
Bürgermeister